

OMBUDSMAN

Tanggungjawab Amanah, Chairunnas: Pola kita Beda, Kita tak Iming-Imingi Masyarakat

Linda Sari - BUKITTINGGI.OMBUDSMAN.CO.ID

Dec 2, 2023 - 15:53



H. Chairunnas Caleg DPRD Kota Bukittinggi dari Partai Gerindra Dapil 3 Guguk Panjang Bukittinggi

Bukittinggi - Chairunnas dari Partai Gerindra Dapil 3 Guguk Panjang sudah mulai berkampanye semenjak 28 November 2023 lalu, sesuai dari Pemerintah pusat, dan ia mencoba mengadakan sosialisasi melalui pertemuan di warung- warung yang ramai.

"Kali ini kita sudah memasang alat peraga gambar, bahwasanya kita juga ikut mencalonkan diri karena selama ini saya sebagai ketua PMI tidak mau mencampur adukkan acara Pileg."

"Gambar mulai dipasang sejak 28 November lalu dan saat ini kita memasang gambar di daerah-daerah per Kelurahan RT RW," kata Chairunnas di restaurant MFC pada Sabtu(02/12).

Lanjut dikatakannya, Alhamdulillah semua yang kita jalankan dalam masa kampanye ini berjalan lancar untuk rencana pertemuan pertama dengan masyarakat itu kita adakan di RW 1 Stasiun Guguk Panjang.

"Insyaallah besok hari Minggu 3 Desember 2023 kita bersilaturahmi dengan warga Stasiun Tarok Dipo, Kecamatan Guguk Panjang, karena saya telah tinggal lebih kurang selama 27 tahun," ujarnya.

Lanjut dikatakannya, disana hanya untuk menjalin silaturahmi, masalah pilih memilih itu urusan nanti, kita silaturahmi dulu menjalin silaturahmi yang terputus selama lebih kurang pengusuran dulu, semacam curhat dengan warga mudah-mudahan nanti kita bisa menyambungkan aspirasi masyarakat dengan pemerintah kota.

Berkemungkinan ini sekitar 100 orang masyarakat yang hadir.

"Izin sudah kita masukkan alhamdulillah sudah disetujui jadi tanggal 3 Desember 2023 dari jam 10: 00 WIB hingga 13.00 WIB

Untuk hari ini hanya pemasangan alat peraga tanda gambar untuk per kelurahan RT dan RW. Yang sudah terpasang itu daerah RW 01, RW 02, RW 03 di Tarok Dipo dan yang lain hari ini mungkin di Ngarai, Banto Laweh dan di Lapau Batu daerah Bukik Apik dan juga beberapa tempat lainnya seperti di Gurun Panjang hari ini Sabtu(02/12) dan untuk tanda gambar kami sudah siapkan sekitar 25 tanda gambar," ungkap Chairunnas yang juga Owner dari Muaro Food Court di Tarok Dipo Bukittinggi.

Menurut Chairunnas, Pola dia berbeda dengan yang lain, kita tidak mengiming imingkan masyarakat dengan apa apa kita hanya menjalin silaturahmi. Kalau ada kepercayaan silahkan kalau tidak ada kepercayaan silahkan kita tidak ada paksaan dan kita tidak mengiming imingi dengan sembako atau uang, kita berbuat di PMI kita juga tidak pernah mengiming imingkan orang, karena selama kita berbuat di PMI Kuta tidak pernah mengiming-imingi orang

"Mudah mudahan masyarakat bisa paham karena kontestasi pemilihan wakil rakyat itu sekali lima tahun, jangan hanya dengan uang Rp 300 ribu hingga Rp 500 ribu, aspirasi itu hilang untuk lima tahun, kita juga bertanggung jawab menerima amanat masyarakat," tandasnya.

Ia menambahkan, Besok pagi(Minggu 03 Desember 2023 akan ada kepastian siapa yang akan mendampingi untuk sosialisasi diperkirakan ketua partai akan ikut mendampingi jika ketua partai kita ada di Bukittinggi. (LindaFang)